狛江市立 和泉小学校 通信





<学校の教育目標> かしこい子 やさしい子 たくましい子

令和3年3月 | 日発行 | ※人のために全力を尽くせる子

(Tel) 3480-3881 (Fax) 5497-7358 (HP) <http://www.komae.ed.jp/ele/izumi/> 校長 伊藤 栄司

歴史に残る1年

校長 伊藤 栄司

始業式と入学式を行った次の日から一斉休校になった4月に始まり、分散登校、短縮授業など、今年度は新型 コロナウイルス感染症対策のため多くのことが変更や中止になりました。ほぼ時間割通りになった9月からも、 3密を避ける行動様式が求められ、人間関係を密に構築していく学校にとって厳しい毎日になりました。

また、オリンピック・パラリンピックの延期や緊急事態宣言、時短要請など令和2年度(2020年) は数年 後歴史教科書の | ページに載るのではと思えるほど重大な | 年でした。

いかに耐え忍ぶか

古代ローマの哲学者セネカは「重要なことは何を耐え忍んだかではなく、いかに耐え忍んだかにある。」と残 しています。人は人生の中で様々な困難に出会う。その時、困難がどのようなものであったかを記憶する必要は ない。困難をどのように耐え忍び、いかに明るく前向きな心持で精神的に幸福な生活が送れるかが大切であると 語っています。

確かに、感染力の強さや陽性になった時の心配等ウイルスのことを考えていると何もできずに、ただ耐え忍ぶ だけの1年になってしまいます。時折この言葉を思い出し、何かできることはないか、工夫できることはないか と考えながら毎日を過ごしました。

新しい発見も

最初の工夫は休校中の授業配信でした。先生方は授業の録画、配信と慣れない作業に手こずりながらも、自宅 で学ぶ児童のために一生懸命準備を進めました。I回がIO分程度の短い配信ではありましたが、リモートでの 授業が可能であると実証できたためその後の展開が大きく変わりました。狛江市独自の取り組みとしてGIGA スクール構想が前倒しされ、IO月からタブレット型端末機が使えるようになったのは先生方の頑張りのお陰で す。

また、体力の低下を心配する声から、大繩跳びの回数を毎月、クラスごとに計測することにしました。継続は 力なりと言いますが、6年生は5分間で400回近くまで跳べるようになり体力の向上に繋がっています。

他にもチャイムを無くすことによって自主的に行動できるようになったり、掃除の時間をずらすことで下校時 刻が早くなったりと3密を避けるための工夫が、良い習慣を生み出しています。

感謝の1年

振り返ってみると今までに経験したことのない出来事の連続でしたが、明るく前向きにいつも頑張る子供たち の笑顔に助けられた | 年でもありました。24日の卒業式には、 | 年間和泉小学校のリーダーとして支えてく れた6年生に感謝を伝え送り出してあげたいと思っています。

様々な面でご理解・ご協力を賜りました地域、保護者の皆様に厚く御礼申し上げ、令和2年度「いずみだより」 の結びといたします。

ありがとうございました。

3月の主な学校行事 25日(木) 修了式 午前授業 特別時程 |日(月) 特別時程 保護者会(3・4年) 2日(火) 特別時程 保護者会(5・6年) - 4月の主な学校行事 3日(水) 交通安全指導日 4月 6日(火) 着任式 始業式 午後入学式 4日(木) 特別時程 保護者会(I·2年) 8日(木) 避難訓練 腎臓検診(全学年) 8日(月) 委員会活動 9日(金) 給食始 保護者会(5・6年) | | 日(木) 避難訓練 I 9日(金) 大掃除(|年) 心臓検診(Ⅰ年) 22日(月) 5時間授業 大掃除(2~6年) | 13日(火) 保護者会(3・4年) 23日(火) Ⅰ~5年生午前授業(給食なし) 特別時程 けやき教室保護者会(午前) 卒業式予行(6年生給食あり) |4日(水) | 年生を迎える会 24日(水) 第20回 卒業式(1~5年休み) | 15日(木) 身体計測(全学年) 保護者会(|·2年)

【3月の生活目標:学校をきれいにしよう】